

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum warohmatullah wabarokatuh.

Salam sejahtera untuk kita semua.

Yang Terhormat Prof. Dr. Ir. Darsono, M. Si. selaku Rektor Universitas Muria Kudus dan juga sebagai *Keynote Speaker* Seminar Nasional PIBSI (Pertemuan Ilmiah Bahasa dan Sastra Indonesia) ke-43. Yang kami hormati Dr. Mohammad Rohmadi, M.Hum. selaku ketua ADOBSI. Kepada Drs. Sucipto, M.Pd., Kons. selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muria Kudus.

Yang Kami Hormati, segenap narasumber PIBSI ke-43, Bapak Dr. Ganjar Harimansyah, M. Hum. selaku Kepala Balai Bahasa Jawa Tengah. Bapak Dr. Sudaryanto selaku pendiri dan Sesepeuh PIBSI. Bapak Dr. Mohammad Kanzunnudin, M. Pd. Selaku Dosen Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia FKIP UMK, dan Ibu Abidah El Khalieqy selaku Novelis Indonesia.

Pertama-tama marilah kita panjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT., karena rahmat dan hidayahNya, kegiatan Seminar Nasional PIBSI ke-43, yang diadakan Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muria Kudus dapat dilaksanakan dengan lancar secara daring melalui *zoom meeting*. Salawat dan salam, mari kita haturkan kepada nabi junjungan kita, nabi Muhammad SAW., semoga nanti di yaumil akhir nanti kita mendapatkan syafaat beliau. Amin.

Seminar Nasional PIBSI ke-43 Universitas Muria Kudus yang diselenggarakan oleh program studi Pendidikan Bahasa dan sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muria Kudus bekerjasama dengan ADOBSI (Asosiasi Dosen Bahasa dan Sastra Indonesia), Balai Bahasa Jawa Tengah, dan PPJB SIP ini tentu sangat penting dan bermanfaat.

Pandemi covid yang melanda Indonesia memiliki dampak yang cukup besar. Salah satu sektor yang terkena imbas pandemi adalah sektor pariwisata Indonesia. Saat pandemi, banyak objek wisata yang tutup, dunia usaha di sektor wisata terkena dampaknya. Berkaitan dengan itu, pada Seminar Nasional Kali ini, panitia mengangkat Tema, **“Potensi Budaya, Bahasa Sastra dan Pembelajarannya untuk Pengembangan Pariwisata dan Industri Kreatif**. Tema tersebut diangkat sebagai upaya untuk memberikan sumbangsih pemikiran kaitannya dengan upaya memaksimalkan potensi budaya, bahasa, sastra dan potensi lainnya untuk pengembangan pariwisata di Indonesia.

Kami mewakili panitia, mengucapkan terima kasih kepada pihak ADOBSI dan semua pihak yang telah memberi kepercayaan kepada kami untuk menyelenggarakan acara seminar tahunan PIBSI yang Ke-43 di Universitas Muria Kudus. Sejak awal kami ditunjuk sebagai tuan rumah, kami telah mengadakan koordinasi, rapat, dan diskusi untuk menyelenggarakan acara ini. Dalam rapat tersebut diputuskan ada 3 agenda kegiatan PIBSI Ke-43. Pertama Kegiatan Seminar Nasional, Pembuatan buku antologi puisi bertema Eksotisme Pariwisata, dan lomba video Profil Prodi. Panitia sudah berusaha, berjuang, dan bekerja dengan keras untuk menyukseskan acara PIBSI yang Ke-43 ini.

Kami mengucapkan terima kasih kepada kepada Balai Bahasa Jawa Tengah, Pengurus ADOBSI, Bapak dan Ibu pengelola program studi, Bapak dan Ibu pemakalah dan peserta, serta mahasiswa yang telah menjadi pemakalah dan peserta.

Kami juga mohon maaf, barangkali dalam proses penyelenggaraan acara ini ada kekurangan, kekeliruan baik yang sengaja maupun tidak sengaja kami lakukan, saya atas nama panitia minta maaf yang sebesar-besarnya. Semoga kegiatan Seminar Nasional PIBSI ke-43 di Universitas Muria Kudus dapat bermanfaat. Amiin.

Wassalamualaikum warohmatullah wabarokatuh.

Kudus, 13 Oktober 2021
Ketua Panitia PIBSI ke-43

Muhammad Noor Ahsin, S.Pd., M.Pd.